



## CONFLICTOS AMAGAN A PRI Y PAN; PIDEN A LUISA ALCALDE SE VAYA A MORENA

► 8



Foto: Cuartoscuro

# “YA, QUE SE VAYA A MORENA”, PIDE EMILIO ÁLVAREZ ICAZA A LUISA MARÍA ALCALDE

**A**PRO.- Luego de que la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, defendiera en la conferencia mañanera la mayoría calificada de Morena y aliados en la Cámara de Diputados y negara que existe sobrerrepresentación de legisladores, el senador Emilio Álvarez Icaza pidió que ya, que se “vaya” a Morena.

Álvarez Icaza señaló que Morena pretende quedarse con el 75 por ciento de representación en San Lázaro, lo que calificó como un fraude a la Ley y una violación a la voluntad popular.

“Con todo respeto hay que decirle a la secretaria de Gobernación (Luisa María Alcalde) que ella se vaya a Morena. Ella no actúa como secretaria de Gobernación. Ella quiere y está actuando como representante de Morena. Ella no tiene por qué estar defendiendo a Morena. Ella

es una funcionaria de Estado, pero desde el día siguiente a la elección ha intentado una maniobra que viola la voluntad popular.

“La voluntad popular le dio 54% a los votos a Morena a la Cámara de Diputados y a la oposición le dio 43%. Se quieren quedar con el 75% de la Cámara. Una diferencia que en la urna fue de 12 puntos, lo quieren hacer en la Cámara de Diputados de 50 puntos. Eso es una violación a la voluntad popular, es un fraude a la ley, es un fraude a la Constitución”, explicó.

El legislador del Grupo Plural resaltó que Luisa María Alcalde ha manifestado su interés de dirigir Morena, por lo que pidió que deje el cargo para una persona que tenga visión de Estado y que no esté generando una condición de proteger a su partido.